



宇野駅 駅ピアノ 豊かな音色
玉野高演奏会 1日限りの復活

**玉野高演奏会
1日限り復活**

JR宇野駅に設置された「駅ピアノ」を活用して、足を止め、じっと耳を傾けた。時間が経つにつれて、音楽が止まらなくなっていた。

用した玉野高吹奏楽部のコンサートが17日、開かれた。新型コロナウイルス感染防止のため、駅ピアノは昨年11月に設置。宇野駅は、最寄りの宇野港から現地アーティストの聖地・直江津「銀河街道」の「銀河アーチ」で、コンサートは、力強いメロディーが旅立ちや夢、未来を想起させる音楽で、多くの聴衆を魅了した。

ウバノ感染防止のためアートの聖地・直島などに向かう国内で幕開け。中島みゆきさん、外の観光客でぎわいの玄関口で、「音楽な駅舎に再び音楽を響かせよう」と、1日限りの「復活」。演奏が始まると、当時の駅長が市に働き掛け実現した。外国人や通学の高校生ら20人が、クラリネットとピアノの豊かな音色を響かせた。

駅ピアノを活用して開かれ玉野高吹奏楽部のコンサートで弾いてもううこ曲が終わることここ事

1

まつた人たちから拍手が湧き、コンサートをスマートフォンで撮影する乗降客も。サックスを担当した2年坪井悠佳さん(16)は「今年はコロナで、目標にしていた夏のコンクールでの演奏もかなわなかつた。こうして多くの人に音楽を届けられる場を提供してもらい、私たちも楽しかつた」と喜んだ。

(C) 山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。